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MINUTA REUNIÓN CDR 

 
FECHA: 22 ENERO 2012 
HORARIO:  11:00 a 13:00 horas 
OBJETIVO REUNIÓN: 
Seguimiento acuerdos Comité de Desarrollo de la Red 
ELABORÓ: HAROLD DE DIOS TOVAR 
VALIDÓ: RAÚL RIVERA 
PROXIMA REUNIÓN:  

 
ASISTENTES 

NOMBRE DEPENDENCIA E-MAIL 
Raúl Rivera CICESE  

Rodolfo Castañeda CICESE  
Ehud Velasco UdeG  
Jaime olmos UdeG  

Azael Fernández UNAM  
Salvador Cárdena UNAM  

Carlos Casasús CUDI  
Jorge CUDI  

Iliana Flores UAM  
Gustavo Gutiérrez UACJ  

Luis  Gardean UACJ  
Everardo Huerta UAT  
Sheila Guzmán C. UAT  

Marina Flores UAT  
 

AGENDA DEL DIA 
1. Seguimiento actualización MCU CUDI 
2. Avances RedNIBA (conectividad) 
3. UPL  

a. Conexión UAT hacia redNIBA (Situación) 
4. Monitoreo de enlaces CUDI 
5. Procedimientos de conectividad a redCUDI 
6. Grupos técnicos del CDR 
7. Cruce internacional 10Gb con CICESE 
8. Reunión CUDI primavera 2012  

 
COMENTARIOS GENERALES 

1. Everardo Huerta expone situación de interconexión de UAT hacia hotel CFE 
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Telecom (RedNIBA).  
a. Presentación filmina “Proyecto RED NIBA” 

2. Carlos Casasús platicó aspectos generales de reunión de Valle Bravo sobre 
fondeo de los 50 millones de pesos asignados en presupuesto federal para el 
proyecto. 

a. Exposición de presentación vía PowerPoint 
b. Solución esquemática: construir fibra hacia campus que sirva de nodo 

regional de acceso y/o conexión para las instituciones o entidades que 
quieran conectarse a la red.   

c. Mecanismo para desembolso de los 50 millones de pesos. 
d. Azael F. propone realizar día virtual sobre como interconectarse a la 

Red NIBA (ABC interconexión RedNIBA).  
3. Hans presentó propuesta de Centro de Operación de VideoConferencia.  
4. CUDI  propuso/sugirió que el equipamiento de videoconferencia esté 

situado/instalado en la redNIBA (Hotel CFE no definido), o incluso en alguna 
universidad para conseguir respaldo del servicio.   

a. CUDI propone RedNIBA por la capacidad de ancho de banda requerido 
por el servicio [enlace de al menos 100Mbps] 

b. Raúl Rivera y Hans sugirieron identificar y enlistar a los interesados en 
la propuesta.  

5. Hans expuso situación de servicio de videoconferencia ocurrido en reunión 
CUDI de otoño en Durango.  

a. Ehud Velasco y Hans L. proponen a Arturo (de la UNAM) para crear y 
coordinar actividades del grupo de Videoconferencia de CUDI. 

b. Arturo sugiere crear una maqueta para considerar otro tipo de equipos. 
6. Everardo Huerta propone que la comisión genere escenario idóneo y/o ideal 

para el servicio de Videconferencia, previo reunión de primavera 2012. 
7. Hans informó que el equipo enrutado que esta en Bestel dejó de responder. 

Equipo que administrará las sesiones de Internet 2, en vez del equipo que esta 
en “RI3”. 

a. Hans notificó que la Ri3 no tiene acceso a su Router.  
b. Raúl R.  Sugiere la ejecución de una reunión técnica con los actores que 

estarán en la interconexión de los enlaces de 10Gbps de Ri3.  
c. Raúl r. informó que probablemente TELMEX regrese a CUDI. 
d. Salvador Cárdenas (UNAM) informó que la DGTIC y TELMEX  trabajan 

para entregar enlaces Giga. 
i. Al mismo tiempo, sugiere homologar direccionamiento y ruteo. 

8. Raúl Rivera informó que la reunión de primavera será del 23 al 25 de mayo en 
Ensenada. 

a. Martha Ávila en colaboración con el departamento de cómputo trabaja 
en página web del evento. 

b. Martha A. informó que Mario Farias propone participar con un taller 
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sobre “Seguridad para especialistas”.  
 

ACUERDOS 
1. Integrar a Sheila Guzmán y Marina Flores de la UAT a la lista del CDR. 
2. Martha Ávila enviará presentación de Carlos Casasús. (Fecha de envío no 

especificada) 
3. Presentación Centro de Operación de VideoConferencia de CUDI estará 

disponible en página de CUDI. (fecha de publicación de presentación no 
especificada) 

4. A solicitud de Raúl Rivera, Hans L. enviará modelo y especificaciones de la 
propuesta. (Fecha de envío no especificada) 

5. Responsable de Videoconferencia deberá presentar estado actual del 
procedimiento y/o reglas del servicio de Videoconferencia de CUDI. (Sin fecha 
para presentación de procedimiento) 

6. Arturo A. (UNAM) enviará a la comunidad CUDI algunas cuentas de prueba 
para uso de  vidyo. 

7. Hans se coordinará con Norma y Raúl Tamayo (CICESE) para solucionar 
problema de equipo  

8. Everardo Huerta garantizó que para la reunión de primavera de 2012 habrá 
Internet 2. (Chascarrillo o aserción ¿?) 

9. Raúl Rivera propone reunión por VC para tocar de manera exclusiva tema de 
reunión de primavera de 2012. (Reunión para ejecutarse antes de la fecha del 
20 de marzo)   

 
FUENTE: 
http://www.cudi.edu.mx/informacion_tecnica/reuniones/12_01_31/12_01_31.wmv 


